



“Somos mamones los chilenos”

Así interpretó la directora del Instituto Nacional de la Juventud (Injuv), María José Domínguez, las cifras de la VII Encuesta de Juventud 2012, que revelaron que, a los 29 años, el 38% de los jóvenes sigue bajo el techo de sus padres.

En entrevista con radio Biobío, Domínguez -que confesó que también vive con su padre- explicó que este rango etario "creemos mucho en la familia y en la comodidad del hogar". Asimismo, señaló que dicha situación también "habla de un individualismo, porque están privilegiando sus expectativas personales", tales como seguir estudiando más carreras o comprar

primero el auto antes de independizarse.

En el sondeo se aprecia que a la edad de 25 años se eleva a un 61% la cantidad de jóvenes que viven con sus padres y que el grupo lo lideran los hombres un 81% contra un 79% de las mujeres. El nivel socioeconómico también es determinante: el 81% de los jóvenes de 29 años pertenecientes al sector ABC1 no ha dejado su casa familiar, mientras que el 75% corresponde al medio y 76% al bajo. (Fuente: 24 horas)



Psico-dato: Debemos fomentar la independencia emocional y la proactividad en nuestros hijos, para que puedan desarrollar todas sus capacidades.

El drama de los ninis en Chile: jóvenes que ni estudian ni trabajan

Según el estudio elaborado por la OCDE, «Education at a glance 2018», la cifra de jóvenes de entre 15 y 29 años ninis (que ni estudian ni trabajan) alcanza el 21%, muy por encima de la media de la organización (15%) y nos sitúa como el cuarto país dentro de la agrupación.

Pero... ¿Qué causas explican este fenómeno? ¿Por qué existe un número tan elevado de ninis en Chile? ¿Qué medidas se deberían realizar para solucionar este problema? Una de las principales causas para la gran expansión de estos jóvenes "no aspiracionales" es su propia familia.

Así lo afirma la escritora y psicóloga in-



fantil Sylvia Langford en su best seller: "Ups, formé un mamón". Langford explica que, mientras sigamos criando niños

que no entiendan que para lograr las cosas deben esforzarse, y les resolvamos todo, difícilmente vamos a tener jóvenes responsables que trabajen por sus sueños. Para ella, los ninis son personas que no han crecido emocionalmente, sino que buscan las cosas a través de pataletas y berrinches. "Una mamá me dijo una vez cómo ella quería un hijo feliz y, por eso, le dio todo lo que ella no tuvo; sin embargo, no le enseñó lo más importante: a ser libre y luchar por lo que uno quiere. Ahora, tiene un hijo de 15 años que no sabe hacer nada solo", confiesa la experta. (Fuente: Revista Valora)

Psico-dato: El tener a la generación de cristal en su zona de confort, sólo les perjudica las posibilidades que tienen de ser independientes y felices con toda la información y apoyo tecnológico que tienen hoy en día.

